



10 Pièces

470 m²

Réf. CA6-1984

5 500 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs du charmant village de Cabris, au calme et sans vis à vis, et bénéficiant d'un panorama exceptionnel, belle demeure rénovée de 500 m² habitables comprenant : hall d'entrée en chapelle avec mezzanine, grande cuisine aménagée avec cheminée, arrière cuisine, salon réception d'environ 90m² avec cheminée, bureau, 7 chambres (dont une suite parentale), 2 salles de bains, 2 salles d'eau, salle de sport. Belle piscine à débordement et jacuzzi plein sud, pool house avec salon, cuisine, salle d'eau. Beaucoup de confort pour cette villa lumineuse aux belles prestations. Terrain clos d'un ...

Discover this splendid renovated residence of 500 m² in Cabris, offering breathtaking views of the sea and the village. The property features a chapel-like entrance hall with a mezzanine, a welcoming kitchen/living area with a fireplace, a spacious living/dining room of approximately 90 m² with a second fireplace, 2 bathrooms, 2 shower rooms, 7 bedrooms (including a master suite), and an office. The one-hectare estate is enclosed and beautifully landscaped. For unparalleled moments of relaxation, enjoy the jacuzzi, the south-facing infinity pool, the pool house equipped with a kitchen, a ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

